
　西原町で町民劇団を立ち上げようと、県内外の舞台で役者と
しても活躍する城間やよいさんと演出家の野

の
底
そこ

武
たけ

光
みつ

さんが崎
原盛秀町長を訪問しました。
　城間さんは「演劇は作り上げるまでの人との交流がとても楽
しい。年齢を超えて多くの人が交流できればと思う」、野底さ
んは「演劇では達成感、高揚感が得られる。演劇に興味を持っ
てもらい、ステージに立ってほしい」と話していました。
　劇団立ち上げに向け、裏方スタッフも含めて演劇に
興味のある方を募集中です。詳しくはwebサイトまで。

　西原南小学校6年生を対象に崎
さき

原
はら

盛
せい

秀
しゅう

町長がキャリア講話
を行いました。崎原町長は、西原町の歴史や今後のまちづく
りなどを説明したあと、うさぎとカメの話を題材に「目標を
持って夢をあきらめてはいけない、努力が大切。周りへの感
謝と同級生の絆も大切にして下さい」とアドバイスしました。
児童からは、「トイレ改修費の工事費はいくら？」、「町長に
なったときの1番の目標は？」、「西原町を5段階で評価する
と？」など、大人顔負けの質問が飛び出し、崎原町長はその質
問1つ1つに丁寧に答えていました。
　前

まえ
里
ざと

葉
は

月
づき

さんは「町長は堅い人かと思ったけど、いい人で町
のことをよく考えてくれている。将来稼いだらたくさん税金
を納めたい」と笑顔で話していました。

西原町民劇団立ち上げに向けて キャリア教育で町長が講話　2月６日月 2月1日水
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本
町
は
、
戦
後
、
さ
と
う
き
び
作

を
主
体
と
し
た
純
農
村
と
し
て
発
展

し
、
昭
和
四
十
年
代
か
ら
都
市
近
郊

と
い
う
立
地
を
背
景
に
各
種
企
業
の

進
出
や
住
宅
団
地
等
の
開
発
が
め
だ

ち
、急
速
に
都
市
化
が
進
み
ま
し
た
。

そ
し
て
、
昭
和
五
十
年
前
後
に
か

け
て
私
立
三
育
小
学
校
、
沖
縄
県
消

防
学
校
、
県
立
西
原
高
等
学
校
の
新

設
や
国
立
琉
球
大
学
の
移
転
に
伴
い

「
文
化
学
園
都
市
」
と
し
て
の
様
相
を

呈
す
る
中
で
、
昭
和
五
十
四
年
に
は

町
制
へ
移
行
し
、
同
年
に
町
中
央
公

民
館
、
町
社
会
福
祉
セ
ン
タ
ー
を
整

備
し
て
、
社
会
教
育
の
推
進
と
社
会

福
祉
の
向

上
に
努
め

て
き
ま
し

た
。町

制
施

行
に
伴
い

昭
和
五
十

五
年
に
実

施
し
た

「
新
し
い

町
づ
く
り

に
関
す
る

意
識
調

査
」
で
は
、「
新
し
い
西
原
町
の
将

来
像
に
つ
い
て
ど
の
よ
う
な
姿
が
望

ま
し
い
と
お
も
い
ま
す
か
」
と
の
問

い
に
対
し
て
「
教
育
文
化
の
か
お
り

高
い
文
教
住
宅
の
町
」（
五
一・六
％
）

が
過
半
数
を
占
め
ま
し
た
。

こ
う
し
た
動
向
を
受
け
て
、
昭
和

五
十
七
年
に
「
町
総
合
計
画
基
本
構

想
」
が
議
決
さ
れ
、
西
原
町
の
め
ざ

す
将
来
像
は
『
文
教
の
ま
ち
西
原
』

と
定
め
ら
れ
、
将
来
像
実
現
に
向
け

て
行
政
運
営
が
ス
タ
ー
ト
し
ま
し

た
。
平
成
元
年
に
、
沖
縄
キ
リ
ス
ト

教
短
期
大
学
の
移
転
、
平
成
十
二
年

に
沖
縄
県
立
埋
蔵
文
化
財
セ
ン
タ
ー

が
開
所
す
る
と
、
本
町
も
学
校
教
育

施
設
は
も
と
よ
り
、
生
涯
学
習
の
受

け
皿
と
し
て
、
町
民
体
育
館
、
町
民

陸
上
競
技
場
、
町
立
図
書
館
等
の
社

会
体
育
・
社
会
教
育
施
設
や
小
学
校

区
単
位
の
児
童
館
、
児
童
公
園
等
の

児
童
施
設
を
整
備
し
、
環
境
を
整
え

て
き
ま
し
た
。

さ
ら

に
、
平
成

二
十
四
年

に
は
「
町

総
合
計
画

基
本
構

想
」
に
替

わ
る
も
の

と
し
て
※

「
西
原
町

ま
ち
づ
く

り
基
本
条

例
」
が
制

定
さ
れ
ま
し
た
。
そ
の
中
で
、『
文

教
の
ま
ち
西
原
』
と
は
、「
多
く
の

文
化
教
育
施
設
が
あ
る
地
域
特
性
を

活
か
し
、
子
ど
も
か
ら
高
齢
者
ま
で

す
べ
て
の
町
民
が
生
涯
を
通
し
て
学

び
合
い
、
豊
か
な
人
間
性
と
文
化
を

創
造
す
る
ま
ち
を
め
ざ
す
」
と
し
て

明
文
化
し
、
本
条
例
を
ま
ち
づ
く
り

の
基
本
と
定
め
る
最
高
規
範
と
し
て

位
置
づ
け
ま
し
た
。

そ
の
基
本
条
例
を
踏
ま
え
、
平
成

二
十
六
年
に
は
、
町
民
の
文
化
・
芸

術
活
動
の
創
造
、
発
表
、
鑑
賞
の
場

と
な
る
交
流
拠
点
と
し
て
庁
舎
併
設

の
町
民
交
流
セ
ン
タ
ー
（
さ
わ
ふ
じ

未
来
ホ
ー
ル
）が
新
設
さ
れ
ま
し
た
。

こ
の
よ

う
に
、
本

町
は
『
文

教
の
ま
ち

西
原
』
と

し
て
の
ま

ち
づ
く
り

を
進
め
て

き
た
四
十

年
の
歴
史

が
あ
り
ま

す
。今

後
も

引
き
続
き
、
豊
か
な
人
間
性
と
文
化

を
創
造
す
る
ま
ち
づ
く
り
を
め
ざ
し

歩
ん
で
い
き
ま
す
。

※
こ
の
条
例
は
、公
募
に
よ
る
町
民
、

議
員
、
職
員
、
大
学
生
が
参
加
す

る
「
町
民
会
議
」
で
そ
の
内
容
が

検
討
さ
れ
、
町
民
の
思
い
が
い
っ

ぱ
い
つ
ま
っ
た
条
例
で
す
。

『
文
教
の
ま
ち
西
原
』
四
十
年
の
あ
ゆ
み

お
問
い
合
わ
せ
文
化
課
文
化
財
係  
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広報にしはら No.613 R5.3.19 「手洗い、換気、適切なマスクの着脱」の習慣を！

町立図書館

町役場・町民交流センター町役場・町民交流センター
（さわふじ未来ホール）（さわふじ未来ホール）

町中央公民館・町社会福祉センター

　第41回全国中学生人権作文コンテストにおいて人権意識の
高揚に尽力した学校として、西原東中学校へ那覇人権擁護委員
協議会より感謝状が贈られました。
　人権作文に応募する生徒が年々増加しており、人権活動への
積極的な取り組みが感謝状につながりました。
　吉
よし

田
だ

敬
たかし

校長は「生徒や先生の取り組みがこのような感謝状に
つながりとても嬉しいです」と笑顔で話しました。

　全国中学生バレーボール選抜選手に選ばれた西原東中学校
の﨑
さき

山
やま

陽
よう

生
せ

さんが崎原町長を訪れました。
　﨑山さんは全国から選ばれる12人の選抜メンバーの１人と
して、2月に行われるイタリアへの海外遠征に参加します。
　﨑山さんは父や兄の影響で小学1年生からバレーボールに打
ち込み、現在の身長は191ｃｍで、まだまだ成長期の途中との
ことです。
　﨑山さんは「全日本でも自分のプレーができるように全力で
頑張ります」と熱い意気込みを話しました。

　「東海岸やちむん市」（西原町観光まち
づくり協会主催）が西原さわふじマル
シェで開催されました。西原町、与那原
町、中城村、北中城村から８工房が出店
し、日用雑貨やシーサー、さわりんのやち
むんやサンゴを使ったやちむんなど個性
あふれる作品が並び、訪れた人々を魅了
しました。また、会場にはキッチンカーも
出店し多くのお客さんで賑わいました。

西原東中
人権活動で感謝状贈呈

西原東中学校から
全日本代表選手に！

全小中学校、トイレ洋式化が完了！

マルシェでやちむん市開催！

１月31日火

2月1日水

１月26日木

１月29日日

　町内小中学校６校のトイレ洋式化の修繕工事が昨年末に終
了し、そのお礼に各学校長が崎

さき
原
はら

盛
せい

秀
しゅう

町長を訪ねました。
西原東小学校の宮

みや
城
ぎ

卓
たく
卓
たく
卓司

じ
校長は「修繕していただきありがと

うございました。子どもたちも喜んでいます」と感謝を伝え、
坂田小学校の松

まつ
川
かわ

邦
くに
邦
くに
邦昭

あき
校長は「体育館と校舎のトイレを修繕

してもらいました。6年生から感謝の気持ちです」とお礼の色
紙を手渡しました。
　西原中学長の友

とも
寄
よせ

ゆかり校長からは「洋式化に向け全校生
徒で節電・節水に取り組み、2年がかりで節電節水キャラクター

『るでちゃん』の製作も行いました」との報告もありました。
　崎原町長は「子どもたちから感謝の手紙をもらえて大変嬉
しい。こんなにも喜んでもらえて良かった」と笑顔で話して
いました。

　今年もＪリーグに所属する３つのチームが1
月に西原町(陸上競技場、東崎公園）でキャンプ
を行いました。　
　Ｊ１リーグに所属するヴィッセル神戸と川
崎フロンターレ、Ｊ２リーグに所属する大宮ア
ルディージャがそれぞれ、開幕に向けてトレー
ニングに打ち込みました。
　今季も選手の皆さんの活気あふれるプレー
に注目しよう！

Ｊリーグチームキャンプイン！１月

広報にしはら No.613 R5.3.1 8マイナンバーカードの早めの申請よろしくお願いします！




